



EL SENYOR EN JOAN TOMÁS FORTUNY

Morí ahir, a l'edat de 70 anys, havent rebut els Sants Sagraments i la Benedicció Apostòlica

A. C. S.

Els qui'l ploren: vidua Carme Farret, fills Josepa, Pere, Carme i Joan, fills polítics Josep Duch i Julia Bertolf, nets, germans, oncle, nebots, cosins i demés família, al assabentar als seus amics i coneguts tan irreparable pèrdua, els preguen el tinguin present en llurs oracions i es serveixin assistir a l'enterro que tindrà lloc aquesta tarda, a dos quarts de cinc, per acompanyar el cadaver, desde la casa mortuoria, carrer de Mendez Núñez, núm. 8, a la parroquial església de San Joan Baptista i d'allí a sa darrera estada. El mateix temps els oreguen l'assistència als funerals que en sufragi del ànima del finat és celebraran en dita parroquial església el pròxim dimars dia 2 de Mars, a dos quarts d'onze, per quins favors els quedarán molt reconeguts.

Tarragona, 27 febrer 1926

No es convida particularment

L'Eminentíssim senyor Cardenal Arquebisbe concedeix indulgències en la forma acostumada.

Los individuos de Clases pasivas que tengan consignado el pago de sus haberes en la Tesorería de Hacienda de esta provincia pueden presentarse en la misma a percibir los de la mensualidad corriente, desde las once a las doce y media de la mañana, en los días y clases que se detallan a continuación:

- Día 1.º de Marzo. — Montepío militar.
- Día 2. — Retirados de Guerra y marina.
- Día 3. — Montepío civil, jubilados y remuneratorias.
- Día 4. — Todas las nóminas.

JOSÉ ROVIRA Y COLOM
CORREDOR LIBRE DE CAMBIO Y BOLSA
Agente de "The Anglo South American Bank Ltd."
SUCURSAL DE BARCELONA
VALORES, CUPONES, MONEDA EXTRANJERA
Teléfono urbano 421
Teléfono interurbano
Apodaca, 9, bajos
Tarragona

Hoy, al mediodía, en la iglesia de San Agustín, después de una breve exhortación, tendrá lugar la confesión de las dependientas y empleadas que concurren a los actos especiales de la Misión, que se han venido celebrando esta semana.

A las cuatro de la tarde, seguidamente de una alocución se confesarán las sirvientas concurrentes a aquel acto.

CASA COCA
HULES para mesas y camas, gu-taperchadas, linoleums. Cepillos de todas clases. Especialidad en artículos de viaje.—Conde de Rius, 7.

Se recuerda a los reclutas del reemplazo actual que deseen acogerse a los beneficios del Capítulo XVIII de la vigente ley de Reclutamiento que no podrán gozar de estos beneficios sin presentar certificado de una escuela militar y que éste certificado lo pueden adquirir asistiendo a la Escuela militar oficial de Tarragona durante cuatro meses con arreglo a la real orden circular de 11 del actual («Diario Oficial del Ministerio de la Guerra», núm. 39).

En la noche del día de hoy y con exposición de Jesús Sacramentado se celebrará en el altar mayor de la Catedral una solemnísimas Vigilia general extraordinaria, organizada por la Sección de la Adoración Nocturna de esta capital.

Delante del presbiterio habrá sitio reservado para los señores adoradores activos, honorarios y tarsicios que deberán ostentar el distintivo correspondiente.

Además, se ruega a las personas que asistan a tan solemnes cultos se abstengan de ocupar ninguno de los bancos destinados a los expresados adoradores.

A recibir la Sagrada Comunión irán primeramente los adoradores y tarsicios, luego los caballeros y después las señoras, de dos en dos, sin precipitaciones ni arrodillarse, comenzando por las últimas filas de sillas.

La entrada será por la puerta principal del presbiterio y la salida por las laterales del mismo.

Se invita a los fieles observen exactamente estas observaciones tan necesarias para el buen orden del acto.

Los señores adoradores se reunirán a las diez, en la Capilla de San Blas.

Ayer fueron suspendidos los ejercicios prácticos que debían celebrarse en el Hospital militar entre los opositores a las plazas de médicos Reconocedor de Reus y encargado del Dispensario municipal; continuando los ejercicios orales en el Ayuntamiento.



HIPOFOSFITOS SALUD

Eficaz remedio reconocido por la ciencia para atajar los progresos del raquitismo, anemia, fisis y empobrecimiento de la sangre.

Abre el apetito y prepara a los niños un magnífico y rápido crecimiento.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Rechace todo fraude que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

Ha sido destinado a esta Comandancia de Carabineros, el alférez don Gabriel García Martínez.

REGIONALES

Han terminado las obras del último trozo del ferrocarril de Val de Zafán a San Carlos de la Rápita que había en construcción hasta Cherta.

Con tal motivo, aquellos cientos de obreros que trabajaban en la obra han quedado sin trabajo y en la mayor de las angustias al no poder llevar pan a sus hijos.

El gobernador civil de Barcelona ha dictado la siguiente circular:

«La Dirección general de Administración reclama de todos los Ayuntamientos cinco estados de situación, dando al efecto un plazo que expira el 28 del mes en curso y con objeto de dar exacto cumplimiento a dicha real orden, encarezco de todos los alcaldes que, con la posible urgencia y necesariamente antes de fin de mes envíen a este Gobierno, precisamente en la forma prevenida, los estados aludidos.»

Se halla gravísimamente enfermo, habiéndosele viaticado, el celebrado poeta mallorquín Juan Alcové.

Tan pronto se ha sabido la gravedad del ilustre vate, se han cursado muchos telegramas interesándose por su salud, y alguno de los centros literarios de Barcelona han enviado sus representantes a Mallorca, a fin de que le asistan en el curso de su dolencia.

A última hora se ha sabido que el ilustre poeta ha fallecido.

La muerte del esclarecido literato ha causado profundo sentimiento.

Nos adherimos al duelo que experimenta nuestra tierra en la pérdida del ilustre vate.

Dentro un par de semanas van a reanudarse las obras de construcción de la fachada de la ermita de Nuestra Señora de Misericordia, de Reus, colocándose mucha sillería que se tiene labrada para su colocación.

De Lérida comunican que el Ayuntamiento de Alguairé, en sesión celebrada recientemente, ha acordado dirigirse a todos los Ayuntamientos de Cataluña interesando sea nombrado hijo adoptivo de todos los pueblos el capitán general de la región don Emilio Barrera.

El lunes pasado, fué cerrada en La Riba la fábrica de objetos de aluminio La Hispano Suiza, quedando sin trabajo unos 40 obreros, dejándose sentir en el pueblo, tanto por la crisis que representa, como por la valiosa pérdida que supone tan floreciente industria. Con gran impaciencia se espera que den feliz resultado las gestiones encaminadas para la pronta reapertura de tan necesaria y acreditada industria.

En la última sesión del Consejo de ministros se acordó, recogiendo la iniciativa de la Asociación de Periodistas de Barcelona, presentada a las asambleas de las federaciones de la prensa Catalano-Balear y de España, y secundada por la mayoría de entidades periodísticas, que los derechos de certificado de las revistas sean equiparados a los del libro, rebajándolos de treinta a cinco céntimos.

Esta importante mejora suponemos será recibida con satisfacción por nuestras publicaciones.

El gobernador de Barcelona ha publicado la circular siguiente:

«Como son muchos los alcaldes de esta provincia que no han cumplido lo dispuesto en la Circular del Gobierno civil, dando reglas para el cumplimiento de la real orden de 20 de enero último, que exige que todas las alcaldías de las poblaciones menores de 6.000 almas, que vienen obligadas a dar conferencias dominicales para difusión de cultura, den cuenta al Gobierno civil de los nombres de los conferenciantes y de los temas elegidos, el señor Milans del Bosch ha publicado una circular

para que dichos alcaldes, sin nuevos recordatorios, comuniquen antes de fin de mes el ciclo de conferencias a desarrollar durante el próximo marzo, expresando los temas sobre que se haya de disertar y los nombres y calidad de los conferenciantes.»

Se ha tenido noticia de que don Francisco Cambó ha comprado en París un cuadro del Greco, que representa a San Juan Bautista con San Francisco de Asís.

Se trata de una de las mejores producciones de la segunda época toledana de aquel pintor, que hace bastantes años salió de España, pasando por las manos de varios marchantes, hasta que el señor Cambó se enteró de su existencia, apresurándose a rescatarla.

Parece que el ex ministro catalán tiene el propósito de reunir una colección de obras de los mejores pintores de renombre universal para legarla al Museo municipal de Barcelona.

En Barcelona, se reunirá la Comisión provincial permanente para aprobar, entre otros asuntos, el dictamen relativo al personal, que será sometido a la sanción definitiva del pleno de la Diputación.

Lo aprobado es la estructuración de las plantillas de la Diputación, acomodándolas a las necesidades de los servicios.

En virtud de esta estructuración, quedarán algunos cargos vacantes, que serán provistos por concurso, en el cual tendrán preferencia los funcionarios que lo han solicitado de la antigua Mancomunidad y que quedaron en situación interina al desaparecer el referido organismo.

Los concursos serán resueltos definitivamente por la Comisión provincial permanente.

Las obras de colocación de la tubería de cemento que desde las Borjas del Campo, siguiendo por la Riera de Alforja, y carretera de Alcolea del Pinar, construye la casa Sas de Villanueva y Geltrú, por cuenta de don Baltasar Subietas, para conducir las aguas a Reus, adelantan con relativa rapidez, llegando la obra construída, en la carretera, hasta cerca del empalme de la misma con el camino vecinal de Riudoms, en cuya obra hay empleada una buena brigada de peones, en la apertura de zanja y colocación de tubería.

Ha sido admitida a doña Concepción Pellicena la renuncia del cargo de vocal del Tribunal de oposiciones a la plaza de profesora especial de Mecanografía y Taquigrafía vacante en la Escuela de Adultas de Barcelona.

Se ha concedido una subvención de 500 pesetas al Archivo de la Corona de Aragón, de Barcelona y otra de 600 pesetas al Museo Arqueológico, de Barcelona.

